

平成29年度 津幡高校通信 (11月号)

本格的な冬到来を思わせる時期がやって来ました。11月は新人大会など生徒の大いなる活躍を見ることができる行事が多くありました。



【後期新人大会】

11月9日(木)～12日(日)の期間で行われた新人大会では、各部とも日頃の鍛錬の成果が存分に発揮されました。

<主な成績>

- ・女子バスケットボール 優勝
- ・柔道男子団体 優勝
- ・柔道女子団体 優勝
- ・なぎなた団体試合競技 優勝
- ・ウエイトリフティング学校対抗の部 優勝
- ・ソフトボール女子の部 2位
- ・射撃女子団体 2位

その他個人の部で優勝や入賞など数多くの好成績を残すことができました。

選手の皆お疲れ様！



【農産物販売】

11月17日(金)に今年度の農産物販売がありました。今年度は、非常に寒い日だったのですが、多くの方々にご来校いただきました。

毎年、3年生の花と緑系列の生徒が、自分たちが育てた野菜等を直接お客様に販売するというのを目的に行っています。今年の3年生は、緊張しながらもお客様との交流を実践することができ、良い経験になったと思います。



【いしかわ教育ウィーク】

毎年11月1日(水)～7日(火)は保護者や地域の方々に教育活動に関心をもっていただくとともに、理解を深めていただくための期間で、この間は学校が公開となります。本校は、期間中の3日(金)の祝日を登校日とし、学校評価中間報告会などを開催しました。お忙しい中、多数の保護者や地域の方々が来校されました。

12月は3年生の進路状況(進学、就職)を中心にお伝えする予定です。